
                           

 
Übersetzt von: Barbara Relke, Franziskushaus Au am Inn gGmbH 

 
 

Angebot von der 

Beratungs-Stelle für Familien 

Hier können Sie sich beraten lassen. 

Die Beratungs-Stelle ist von der Caritas. 

Die Caritas ist eine Organisation der katholischen Kirche. 

Die Caritas bietet Hilfen für alle Menschen an. 

Die Beratung ist für Sie kosten·los. 

Für wen ist die Beratungs-Stelle? 

- Für alle Eltern, die Beratung und Hilfe suchen 

- Für Familien, die besser miteinander leben wollen 

- Für Familien, die sich gut trennen wollen 

- Für Kinder, die Probleme haben  

(zum Beispiel mit Eltern, Geschwistern, Freunden, Lehrern oder Erziehern) 

- Für Jugendliche, die Probleme haben  

(zum Beispiel mit der Familie, mit Freunden, in der Schule, in der Arbeit) 

- Für Lehrer, Erzieher und Mitarbeiter von sozialen Berufen 

 

Alle Gespräche sind vertraulich. Es wird nichts weiter·erzählt. 

Die Beraterin heißt Frau Buzek-Eckl. 
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Dieses Angebot gibt es einmal im Monat. 

 

Die nächsten Termine sind: 

Mittwoch, 22. Januar 2025 

Mittwoch, 19. Februar 2025 

Mittwoch, 19. März 2025 

Mittwoch, 09. April 2025 

Mittwoch, 21. Mai 2025 

Mittwoch, 25. Juni 2025 

Mittwoch, 23. Juli 2025 

 

 

Wann? von 8.30 Uhr bis 9.30 Uhr 

 

Wo? Alte Grundschule, Enzianstr. 2 in Gars a. Inn 

 Raum: Familienstützpunkt 

 

 

Haben Sie Interesse? 

 

Bitte melden Sie sich für ein Beratungs-Gespräch an. 

 

Für die Anmeldung haben Sie 3 Möglichkeiten: 

 

 Bei Frau Mailänder: 01 75 92 90 165 

oder 

 In der Beratungs-Stelle: 0 86 38 84 11 5 

oder 

 Per Mail: familienstuetzpunkt@fh-au.de 
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